

Der Nikolaus war da und hat unsere Hauptstelle am 08.12.2025 besucht. Beladen kam er vorbei und setzte sich in den großen Sessel neben den Tannenbaum.

Es hatte sich wohl rumgesprochen, dass wir prominenten Besuch im Haus hatten. Denn es kamen zahlreiche Kinder vorbei. Mit großen Augen standen sie beim Nikolaus und freuten sich über die bunten Überraschungen, die er mitgebracht hatte. Und natürlich gab es auch Kekse, Lebkuchen und Getränke.

Die Freude war riesig. Der Nikolaus hat die Herzen der Kinder erobert und ihnen ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.

Danke an den Kindergarten und alle Kinder, die den Nikolaus besucht hat.

